

「NPB ガールズトーナメント 2015」の和歌山県選抜メンバーに、田殿小学校 5 年生の三枝明加音さん、宮井愛梨さんが選出され、町長から激励が行われました。

試合は惜しくも敗れましたが、彼女たちはまだ 5 年生。大舞台での経験を糧に次回の躍進を期待したいと思います。

## NPB ガールズトーナメント和歌山県選抜メンバー選出！



## JET 絆大使 任命

有田川町の外国人英語指導助手として、平成 25 年から英語教育に携わってきたチェンユー・ウーさんが、総務大臣より JET 絆大使として任命されました。JET 絆大使は国際化に尽力した外国青年に対し、日本と外国との友好関係を強化するために総務大臣が任命するものです。

カナダ出身のウーさんは主に吉備中学校での英語教育に尽力され、“ケニー”の愛称で生徒からも親しまれていました。これからは有田川町とカナダとの友好の架け橋となってくれることでしょう。



## 警察からの 感謝状贈呈

7 月 10 日（金）、湯浅警察署で警察法施行記念感謝状贈呈式が行われました。有田川町からは、中西敏碩さん（清水）、早田理恵さん（二川）、門正一さん（金屋）が表彰されました。